

Le Secours Catholique dans l'Hérault

Dans l'Hérault : 850 bénévoles, 8 salariés qui agissent chaque jour en 65 équipes locales qui animent 45 lieux d'accueil.

Ils sont les **relais de la générosité des donateurs**, en transformant leurs dons en actions concrètes sur le terrain, au plus près de ceux qui en ont le plus besoin. Quotidiennement, ils se mobilisent avec **dévouement et ténacité**.

AGIR AVEC...



Nous n'agissons pas "pour", mais "avec" les plus pauvres. Cela demande **persévérance, écoute et humilité**.

Ainsi, **diverses activités**, adaptées aux besoins locaux voient le jour partout, **à l'initiative des personnes accompagnées et avec le soutien des bénévoles**.

En privilégiant leurs **savoir-faire et leur savoir-être**, **les personnes accueillies reprennent confiance en elles, retrouvent une dignité** souvent perdue, et **reconstruisent leur projet de vie**.

NOTRE FORCE....



Notre force, c'est un **réseau de proximité** qui nous permet d'aller à la **rencontre** des personnes en précarité et **de les accueillir** dans des lieux dignes et chaleureux.

La pauvreté frappe toujours, et entraîne ses victimes dans une spirale infernale ... des victimes qui, pour la plupart, préfèrent vivre cachées.

LA FAMILLE



- accès aux droits
- accès aux soins,
- vacances en famille,
- aide administrative,
- accompagnement social
- épicerie sociales, accès à l'alimentation digne
- boutiques solidaires ...

LES ENFANTS



- accompagnement à la scolarité (60 000 heures par an),
- réseau Jeunes Solidaires
- aides au départ en vacances

LE QUOTIDIEN

- accueil de jour pour personnes à la rue (petits déjeuners, douches)
- accompagnement social
- apprentissage du français
- accueil des étrangers
- accès au logement, à l'emploi

LA LUTTE CONTRE L'ISOLEMENT

- groupes conviviaux d'échange, partage de la Parole
- ateliers de création (couture, cuisine ...),
- ateliers culturel (ciné-club, sortie opéra de Montpellier ...),
- atelier informatique,
- visites à domicile
- cafés solidaires, groupe de randonnée
- jardins partagés

LES URGENCES

- interventions dans les petits et grands sinistres : inondations, incendies maison de particuliers, canicule, grand froid, Covid...

LE MONDE

- Grâce à son appartenance au réseau Caritas Internationalis, présent dans 165 pays, le Secours Catholique soutient plus de 700 projets de développement dans le monde.

Interventions lors d'urgences (catastrophes naturelles, drames humanitaires liés aux guerres ...).

secours-catholique.org

 caritasfrance

 Secours Catholique - Caritas France

 Secours Catholique



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**